Fünf Mitglieder der Band Sandkorn sind auch Mitglieder unserer Kirchengemeinde. Zum 40-jährigen Jubiläum der Gruppe mit ihrem ganz besonderen Stil ist die CD "Glücksmoment" erschienen. Eine gute Gelegenheit, die Gruppe im *gemainsam* vorzustellen!

WIR SIND: Sandkorn **WIR SINGEN SEIT: 1982**

UNSERE AKTUELLE GRÖSSE: 16 Bandmitglieder im Kern – alle aus dem Main-Kinzig-Kreis – 5 aus der Pfarrei Sankt Klara und Franziskus

UNSERE GESCHICHTE: Seit dem Kirchentag 1982 haben rund 200 Musikerinnen und Musiker, Sängerinnen und Sänger in vier Jahrzehnten bei Sandkorn mitgewirkt. Immer wieder ergänzen und "verjüngen" neue Leute die Gruppe, wenn andere Mitwirkende aufgrund veränderter Lebenssituation die Band verlassen. In den eigenen Liedern und Texten werden auch persönlich durchlebte Lebenssituationen und Sichtweisen der Band und ihrer Mitglieder verarbeitet.

Ursprünglich begleitete Sandkorn Gottesdienste. Mittlerweile werden eigene komplette Programme aufgeführt mit Liedern, Texten, Bildprojektionen, szenischen Elementen, die Impulse zum Nachdenken geben wollen aus christlicher und politischer Perspektive.

UNSERE THEMEN: Umwelt, Zusammenleben auf dieser Welt, Armut und soziale Themen, persönliche Lebensgestaltung und Biographisches.

UNSER KLANG: Der vierstimmige Chorgesang wird von ausgebildeten Solosängerinnen und kompletter Band-

Instrumentierung begleitet. Die "Chor-Band" besetzt eine sehr spezielle Nische mit besonderem Musikstil und inhaltlichen Gedanken - kein Mainstream.

UNSER PROGRAMM: Nicht nur problematisieren, sondern auch Wege aufzeigen!

UNSER LIEDGUT: vom chorischen a cappella bis hin zu rockigen Solostücken, vom Chanson bis zum Neuen Geistlichen Lied, von Arrangements bekannter Stücke bis zu Eigenkompositionen ist alles dabei. Klangbeispiele gibt's auf unserer Homepage: www.sandkornmusik.de

Sandkorns neue CD: Glücksmoment. Lieder zum Leben

Die Texte greifen verschiedene große und kleine Glücksmomente in schönen und nachdenklichen Phasen des Lebens auf wie die Geburt

oder die Taufe eines Kindes, den Geburtstag eines lieben Menschen, Freundschaft oder einfach Beginn und Ende eines Tages.

Ein sehr persönliches Sandkorn-Projekt zum 40-Jährigen Bestehen.

Erhältlich über die Homepage der Band www.sandkornmusik.de oder im Zentralen Pfarrbüro und den Kontakstellen unserer Pfarrei.





Sandkorn über sich selbst:

"Ungewöhnlich, dass eine derartige Band so lange existiert und lebendig bleibt. Die Idee bei der Gründung - Sandkorn im Getriebe der Welt sein – und ein besonderer Spirit verbindet die Sandkörner, ist nach außen hin erlebbar und lädt dadurch auch immer wieder ein, sich der Gruppe anzuschließen. Die Mitglieder erfahren durch ihr Mittun gute Impulse für ihre persönliche und musikalische Entwicklung. Für viele Sandkörner ist diese Form des Musizierens wichtiges Element im Leben, eine Art Auftrag."